

EL NOTICIERO CHARGER

Las Noticias de la Escuela Elemental West Noble Octubre del 2022: Edición #2



Historia Principal



Muralista

Mision y Mascota de WNE



Mural Escolar

Maestra destacada



Sra. Grotemat



Juliana Casillas-Riegsecker

La maestra de arte de la Escuela Elemental West Noble, Tammy Bieberich, está en frente del mural que pintó para la Ciudad de Rome City y fue recientemente revelado.

No solo maestra de arte, sino una muralista

Por Juliana Casillas-Riegsecker

Rome City – No solo una maestro de arte con pinturas, marcadores o crayones, pero una artista que puede crear murals hermosos para que todos puedan ver.

Esa es Tammy Bieberich. Ella le enseña arte a los estudiantes de la Escuela Elemental West Noble, pero ella puede hacer más que eso. Ella recientemente pintó un

mural para ser exhibido en el Pueblo de Rome City.

El 22 de septiembre, el mural fue revelado en el pueblo. El mural fue parte de un proyecto de Advance Rome City (ARC).

La vicepresidenta de ARC, Diann Scott, dijo que en el 2019 representantes de Rome City y otros pueblos se reunieron para presentar ubicaciones para un Proyecto de Mural Regional.

Ella dijo que la pared de

Shooky's Shack fue presentada al Comité Regional.

“Esta ubicación no fue seleccionada para el Proyecto de Mural Regional”, dijo Scott. “ARC creía que era una buena ubicación para un mural y por esa razón a inicios del 2021 encontramos una artista, y aprobamos el diseño”.

Bieberich dijo que el mural es sobre su comunidad. Es un cielo pintado al estilo de van Gogh.

“Yo pinté flores locales incluyendo flores de cono, peonías, glorias de la mañana, lirios de tigre y lirios de agua”, dijo Bieberich. “También pinté en el centro una polilla luna que brilla en la oscuridad”.

En apreciación por el esfuerzo de Bieberich, quien ha sido una maestra en WNE por 25 años, ARC le presentó un cheque de \$1,000 para ser usado para Enriquecimiento de Arte en la escuela.

Nuevo mural representa la misión de WNE

Por Ava Bloss, Ashley Flores, y Juliana Casillas-Riegsecker Traducido por Ashley Flores y Juliana Casillas-Riegsecker

Ligonier – Es grande, es enorme. No, es gigante. Es la mascota y la misión de la Escuela Elemental West Noble.

Cuando entras por las puertas de la escuela eres recibido por un mural de 10 x 16 pies que muestra a un charger – un caballero a caballo – y también muestra la nueva misión de la

escuela.

El Director de la Escuela Elemental West Noble Mark Yoder dijo que la escuela tiene una nueva misión este año y querían también tener una nueva mascota.

“Queríamos que la escuela tuviera su propia identidad, que fuera única”, dijo Yoder.

Yoder dijo que una diseñadora gráfica de Indianapolis, Elise Myers, creó tres diseños para elegir. Myers es una West Noble graduate.

“Les pregunte a los

estudiantes durante las clases de verano cuál diseño les gustaba más”, dijo Yoder. “Este fue el diseño que ganó”.

Yoder dijo que el mural, que es una calcomanía, esta formado por cuatro piezas gigantes.

Yoder dijo que cuando vio el mural por primera vez en la pared fue mucho mejor de lo que jamás imaginó.

“Fue maravilloso ver las sonrisas de los niños mientras lo miraban por primera vez”, dijo Yoder.

“Construyendo Relaciones, Conocimiento, y Carácter. Cada Charger. Cada Día.”



Juliana Casillas-Riegsecker

Estudiantes de cuarto grado están junto a la pared del mural que muestra la nueva misión y mascota de la Escuela Elemental West Noble.

Maestra Destacada: Sra. Grotemat

Por Zahira Macias, Kyly Chiddister, y Juliana Casillas-Riegsecker
Traducido por Juliana Casillas-Riegsecker

Ligonier – Ella quiere ser una influencia positiva para sus estudiantes, igual que sus padres y maestros fueron para ella.

Sonja Grotemat, maestra de cuarto grado de la Escuela Elemental West Noble, dijo que al igual que las personas que la influenciaron, ella quiere hacer lo mismo para otros niños.

“Yo quiero que niños sepan mas que nada, que son amados y son importantes”, dijo Grotemat. “Me siento bendecida cada día de poder estar con niños. Ser maestra es mi pasión”.

Grotemat ha sido una maestra de cuarto grado en West Noble por 27 años. Antes de estar en West Noble, fue maestra de educación especial de secundaria y maestra de kinder en Fort Wayne. Ella ha sido maestra un total de 30 años. Cuando Grotemat piensa en

una influencia positiva recuerda a la Sra. Stover, Sr. Wilder y Sra. Fox.

La Sra. Stover, su maestra de primaria, creyó en ella y le mostró que era importante para ella.

“No fue lo que me enseñó lo que recuerdo, pero si recuerdo el cariño que le mostraba a cada estudiante”, dijo Grotemat.

El Sr. Wilder, su maestro de la preparatoria, también le mostró que era importante para él.

“Él pasaba tiempo después de la escuela ayudándome a entender el concepto de algebra”, dijo Grotemat. “Él era muy paciente con su tiempo y esfuerzo”.

La Sra. Fox, su maestra supervisora mientras era maestra en enseñanza, le enseñó que como maestra construir una buena relación con sus estudiantes debe ser lo mas importante.

No solo maestros influenciaron a Grotemat, también sus padres. Ella dijo que su mamá y su papá



Juliana Casillas-Riegsecker

Sonya Grotemat, maestra de cuarto grado en la Escuela Elemental West Noble, trabaja en matemáticas con un grupo de estudiantes.

fueron influyentes en su vida y la inspiraron a ser una maestra.

Su mamá influyó en ella mostrando las cualidades de generosidad, amabilidad, y buena ética de trabajo.

“Ella siempre ayudó a otros, sin quejarse, hasta cuando no teníamos lo suficiente para nosotros”, dijo Grotemat.

De su papá aprendió sobre la importancia de una educación.

“Sabiedo la importancia de una educación, él trabajo mucho para encontrar el dinero para enviarme al colegio”, dijo Grotemat.

En relación a su pasión por ser maestra, la aprendió de su papá.

“Su pasión por enseñar se convirtió en mi pasión

también”, dijo Grotemat. “Él tenía un inmenso sentido del humor, mostrándonos la importancia de tener diversión en la vida”.

Tener diversión es algo que hace Grotemat cada día en su salón de clase.

“Yo amo a mis estudiantes con todo mi corazón y trato de divertirme junto a ellos incorporando actividades divertidas en clase”, dijo Grotemat.

Como maestra, Grotemat quiere que los estudiantes alcancen su mas alto potencial y que valoren su educación. Que sean amables, y generosos hacia otros con su tiempo y talentos sin esperar nada a cambio. Y, especialmente que se respeten a si mismos y a otros.



Juliana Casillas-Riegsecker

Lauren Stabler, una estudiante de cuarto grado, hace burbujas durante el picnic en la Escuela Elemental West Noble.

Una visita a los Días Pioneros

Por Aileen Hernandez, Kenia Flores, y Juliana Casillas-Riegsecker
Traducido por Kenia Flores y Juliana Casillas-Riegsecker

Ligonier – Fabricación de velas, entrenamiento de milicias, construcción de casas de madera, y herramienta fueron parte de las vidas de los que vivieron en los tiempos pioneros.

Estas son algunas de las cosas que aprendieron estudiantes de cuarto grado de la Escuela Elemental West Noble durante una excursión en donde se trasladaron a los Días Pioneros en Stones Trace en Ligonier.

El 9 de septiembre, los estudiantes tuvieron la oportunidad de visitar varias estaciones y aprender sobre diferentes maneras que hombres y mujeres vivieron durante los tiempos pioneros.

Ed Stanley, de Wawaka, quien representaba a un cazador, explicó que los pioneros eran campesinos que llegaron de Inglaterra.

“Sus vidas eran difíciles en Inglaterra y escucharon historias sobre America”, dijo Stanley. “Ellos se



Juliana Casillas-Riegsecker



Juliana Casillas-Riegsecker

Estudiantes de cuarto grado de la Escuela Elemental West Noble aprenden sobre la vida pionera durante los Días Pioneros en Stone Trace en Ligonier. Izquierda, estudiantes aprenden como hacer velas. Derecha, estudiantes aprenden como se corta la madera para construir cabañas.

mudaron a America en busca de libertad”.

“Ellos aprendieron a cazar y hacer su propia ropa, entre otras cosas”, dijo Stanley.

Los pioneros también tuvieron que aprender a hacer otras cosas como hilo, construir cabañas, rifles, y navajas.

El herrero Iggy Oswald, de Mentone, le mostró a los estudiantes como un herrero durante los días pioneros usaba acero y hierro para hacer y reparar cosas.

Oswald explicó que una cosa importante de los días pioneros era que las personas intercambiaban

por bienes y servicios.

“Si las personas querian que el herrero les hiciera o reparará algo no pagaban con dinero”, dijo Oswald. “Pioneros intercambiaban algo con el herrero”.

Una de las cosas que podia ser intercambiada era la madera, la cual era usada para construir cabañas.

Dave Alfano, de Ligonier, le mostró a los estudiantes como era el trabajo de un constructor de cabañas durante el tiempo de pioneros.

Él habló sobre la importancia de las herramientas pioneras para el uso diario.

¡Tiempo de Picnic!

Por Maria Murillo y Juliana Casillas-Riegsecker
Traducido por Maria Murillo y Juliana Casillas-Riegsecker

Ligonier – Un picnic con música, competencia de baile, comida, burbujas, presentación de porristas y mucho más formó parte del primer evento escolar del año en la Escuela Elemental West Noble.

El jueves, 15 de septiembre, todos los estudiantes de la escuela se reunieron para divertirse.

La Sra. Blosser, maestra de cuarto grado, quien es parte del grupo que planeó el evento, dijo que querian tener un picnic para todos los estudiantes.

“Queríamos que los estudiantes de todos los grados estuvieran juntos disfrutando”, dijo Blosser. “La escuela debe de ser un lugar divertido”.

El picnic fue el primer evento del año. Cada mes habrá un evento para todos los estudiantes.